



# せとやこども園だより



園の目標 元気な子・考える子・自立する子

Merry Christmas



12月のお楽しみといえばクリスマス。教室は子ども達の作品で飾り付けられ、朝の体操はクリスマスソングで踊るなど、ウキウキワクワク気分の毎日を過ごします。クリスマス会ではパネルシアター、ハンドベル演奏、プレゼント探しなど盛沢山のプログラムで楽しみました。



▶ 幼児担任から澄んだ音色のハンドベル演奏をプレゼント



▶ 教室の壁面は子ども達の作品でにぎやかに飾り付け



## 子育て支援事業 そらまめ広場



12月は未就園児親子3組が参加しリース作りやペーパーサートを楽しみました。

サンタクロースが初めての子は、差し出されたプレゼントにそっと手を伸ばしながら、最後はにっこりと受け取ってくれました。



12月16日(火)

葉っぱ替わりに緑色の花紙を手で丸めて紙のお皿に張り付けていけばリースが完成！



サンタさんに会うのは初めてかな？プレゼントよりサンタのお顔をじ～っと見ちゃったね

## 園の目標 元気な子・考える子・自立する子



## 運動あそびで 体も心も成長

本年度の藤私幼PTA連合会研修会(昨年11月18日)は、幼児期の運動についての講演会を行いました。講師は、北海道岩見沢市にある総合型地域スポーツクラブ代表理事の辻本智也氏。

講演では「(国内外の研究結果より) 幼児期に色々な動きのある運動をすると、身体能力だけでなく、知的な面でも長く良い影響を及ぼす」とのお話しがありました。

本園は幼児体育専門の外部講師指導による運動あそび(全園児参加、月1回)とわんぱくクラブ(年中・年長児の希望者、月3回)の他に、藤枝市やプロサッカーチームによる出前講座など、子ども達が運動を楽しむ機会を設けています。

## 冬野菜をごちそうさま!

本郷地区で農地や地域環境の保全向上に取り組む“本郷ふる郷普請の会”から野菜を頂戴し、給食でおいしくいただきました。

12月11日(木)



12月15日(月)

会の畠で幼児3学年がじゃがいもと大根掘り。たくさんとれたいもは乳児や家へのお土産に。

## サッカー巡回広場

藤枝市は希望する園にコーチを派遣するサッカー巡回広場を行っています。

本園では毎年、年中児のさくら組が指導を受けています。

12月5日(金)



ミニゲームをする前には、ボールを使って様々な運動に挑戦し、身体を動かすことの楽しさを味わいました。サッカーの楽しさはもとより、スポーツそのものを楽しむ土台が作られています。

## お散歩、楽しいな！ どんぐりや葉っぱをおみやげに



歩くことが上手になってきている乳児さん達は、毎日のように園外散歩に出かけています。どんぐりなどの木の実や色づいた葉っぱを見つけると、大事そうにお散歩バッグに入れて持ち帰る子ども達。

お楽しみいっぱいの散歩コースは、明るくにぎやかな声にあふれています。